

DELLE

# L'EHPAD Maison Blanche et le lycée Jules-Ferry en voyage

Du 13 au 17 mai, un projet impliquant la classe de première bac pro ASSP emmènera huit résidents de l'EHPAD Maison Blanche au centre du Torrent à Storckensohn, dans le Haut-Rhin. Les lycéens prépareront des activités d'animation pour les participants et aideront les personnes âgées au quotidien.

Depuis trois ans, les équipes de bac pro ASSP (Accompagnement, soins et services à la personne) travaillent en collaboration avec l'EHPAD Maison Blanche de Beaucourt. C'est donc tout naturellement que deux professeurs M<sup>mes</sup> Allemand et Lienhard, animatrice à l'EHPAD, ont initié un projet impliquant la classe de première bac pro ASSP : emmener en vacances huit résidents souffrant de la maladie d'Alzheimer avec leurs soignants.

L'objectif de ce voyage est simple, faire en sorte que tous, élèves comme résidents, reviennent plus riches de compétences relationnelles et professionnelles de cette expérience.

Les élèves prépareront des activités d'animation pour les participants et aideront les person-



Activités d'animation intergénérationnel entre le lycée Jules Ferry et l'EHPAD Maison Blanche.

nes âgées dans leur quotidien. Ce séjour se déroulera du 13 au 17 mai au centre du Torrent à Storckensohn, dans le Haut-Rhin.

Pour financer ce projet plusieurs actions ont été menées, comme la participation à un gala de charité.

Afin de réduire la participation des familles et des élèves, un appel aux dons est proposé sur la plateforme Trousse à projet : <https://trousseaprojets.fr/projet/1217-des-sourires-a-travers-un-voyage-intergenerational>



Huit personnes âgées quitteront pour quelques jours la Maison Blanche de Beaucourt. ArchivesER

8

C'est le nombre de résidents de l'EHPAD Maison Blanche qui séjourneront en Alsace avec les lycéens.